

それ行け代陽っ子

八代市立代陽小学校学校便り

令和6年5月15日(水)発行【第2号】

歓迎遠足に行きました!



4月25日(木)に歓迎遠足を実施しました。

今年度の遠足では、全学年で松崎公園へ行きました。3月のお別れ遠足が雨天のため校内遠足となり、子供たちは今回の遠足をとても楽しみにしていました。全学年そろっての遠足は実に5年ぶりでした。

出発前には、代陽委員会が中心となり、「1年生を迎える会」を体育館で行いました。先生方の紹介クイズや学校に関係のある〇×クイズを行いました。会の終わりには、2～6年生で代陽小伝統の「おひさまの子ども」の踊りを1年生に披露しました。1年生をはじめ、全校児童が楽しいひとときを過ごしました。

会の終了後、目的地に向け出発しました。好天に恵まれ、公園では新しい学年の友達や異学年の人たちとの交流を深めることができました。逃げる6年生を1年生が追いかける鬼ごっこを行ったり、公園の遊具を使う順番をよく守って遊んだり、仲よく遠足を楽しんでいました。思い出に残る1日となりました。



今年度最初の授業参観!

5月9日(木)に今年度最初の授業参観を行いました。

入学、進級してすぐの授業参観ということもあり、子供たちのはりきった声が各教室から聞こえてきました。保護者の皆様には、学習の様子を熱心に見ていただきました。いかがだったでしょうか。今後も学校、家庭、地域と協力して子供たちの成長を支えていきましょう。駐車場の件も含め、ご理解とご協力いただきありがとうございました。



あしがき

校長 宮川英樹

先日の授業参観、PTA総会、そして、家庭訪問と大変お世話になっております。

新学期も約一ヶ月が過ぎ、子供たちも学校生活に慣れてくるのと同時に、緊張感がいい意味でも悪い意味でもなくなってくる時期です。

自分も子供が三人おり、それそれに家庭訪問がありました。私自身は、家庭訪問の時に家に居たことはほとんどありませんでしたが、対応してもらった妻には、「うちの子は学校でどうしていますか?ちゃんとしてますか?遠慮なく言ってくれたい」と、聞いてとってと伝えていました。

部活動では、応援に行った際などに自分の子供の様子は少し見えました。学級内の人間関係の中で自分の子がどういう言動をしているのかは、分かりませんでした。

時には、ショックを受ける回答もありましたが、先生目線の情報は、家庭教育に生かすことができる貴重なものでした。

家庭訪問以外でも「先生、うちの子学校でどうしてますか?」と、遠慮なく聞かれました。